

Smiles for All.

令和3年9月28日(火)

体育祭を無事に終えることができました。約3週間の体育祭の取り組みを通して、次の①～③の振り返りを行いました。たくさんの人々への感謝の気持ちと、開催できて良かったという喜びの意見が多くありました。いくつか紹介します。

1組

① 新たに発見したところ感じたこと

- みんなで練習したことを出し切るのはとてもうれしい。
- みんなが他の人を全力で応援していて感動した。

②自分で成長したこと

- 恥ずかしがらずに全力で取り組めるようになった。
- 仲間が頑張っているとき盛り上げることができた。

③あの人のこんなところが素晴らしかった!

- 黄色の先輩へ ありがとうございますと伝えたい。
- 3年生のソーランがすごく上手でした。
- 3年生にすごく優しく励まされた。

2組

① 新たに発見したところ感じたこと

- みんなでどんな状況でもあきらめずに頑張っていた。
- 声を出して練習をしていると、意識しなくても、踊りの時に、声を出すことができた。

②自分で成長したこと

- 苦手なことでも、本気で取り組めるようになった。
- 3年生が頑張っている姿を見せてくれて来年は、私たちも後輩に、頑張る姿を見せたい。

③あの人のこんなところが素晴らしかった

- 3年生のソーランがかっこよかった。
- 3年生がすごく優しく励ましてくれた

3組

① 新たに発見したところ感じたこと

- 本番にみんなが頑張って、やればできるクラスだと思った。
- 勝ち負けではなく、学校全体で何かをするのはすごく楽しいことがわかった。

②自分が成長したこと

- はじめより声が出せるようになった。
- 恥ずかしがらずに堂々とでき、自分から動くようになった。

③あの人のこんなところが素晴らしかった。

- どの団も3年生の応援団が各団をまとめてくれたから良い体育祭になったと思う。
- みんな楽しんでいたので、学年優勝ができたと思う。
- 3年生へ 初めての体育祭でわからないことだらけだったけど、引っ張ってくれて、楽しかった。

4組

① 新たに発見したところ感じたこと

- 作戦を立てることの大事さを知った。
- 学年種目をすることで、クラスの絆が深まった。

②自分が成長したこと

- 学年種目で、どうやったら勝つことができるかを、積極的に話し合いました。
- 失敗を攻めなくなったこと。

③あの人のこんなところが素晴らしかった。

- 放送担当の人が上手だった。
- ソーランリーダーが、団のために盛り上げてくれた。
- 3年生の団長・副団長さんが、みんなを引っ張ってくれた。



成長した
みんなが、一等
賞です。